



Comienzan las pruebas extraordinarias de la EBAU

La Razón - Valladolid

Un total de 894 estudiantes del distrito de la Universidad de Valladolid (Soria, Segovia, Palencia y Valladolid) se examinará a partir de hoy en la convocatoria extraordinaria de las pruebas de Evaluación de Bachillerato para el acceso a la Universidad (Ebau).

Por campus, los matriculados se distribuyen de la siguiente manera: Palencia, con 142 estudiantes; Segovia, 161 estudiantes; Soria, 63 estudiantes y Valladolid con 528 estudiantes.

Además, 515 alumnos formalizaron su matrícula para realizar la EBAU en la convocatoria extraordinaria de julio en el distrito universitario de Salamanca, que comprende las provincias de Ávila, Salamanca y Zamora.

El mayor número de estudiantes registrados para su realización se encuentra en Salamanca, con 298, seguida de las sedes de Ávila, con 113, y Zamora, con 102.

Asimismo, los campus de Vegazana (León) y de Ponferrada de la Universidad de León (ULE) serán escenario de las pruebas extraordinarias en su distrito, de las que van a formar parte un total de 394 alumnos.

Los resultados se publicarán el próximo 8 de julio en Salamanca y el 11 de julio en Valladolid y León, a través de la web de las diferentes universidades.